



Glückliche Sieger nach Spielende beim Planspiel Börse 2019

Haan, 4. Februar 2020

Das 37. Planspiel Börse ging am 11. Dezember 2019 zu Ende. Über 100.000 Teilnehmer*innen aus 15 verschiedenen Ländern erlebten 11 Wochen lang eine spannende Börsenzeit. Insgesamt wurden über 881.000 Aufträge abgewickelt. Die Teilnehmer*innen hatten zu Spielbeginn ein Startkapital von 50.000,00 Euro zur Verfügung. Mit dieser Summe kauften und spekulierten sie zu aktuellen Kursen an der deutschen Börse und beschäftigten sich mit Unternehmensmeldungen. Auch das Geschäftsgebiet der Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) weist in diesem Jahr erneut erfolgreiche Teilnehmer*innen auf. Es qualifizierten sich 162 Schüler/innen der Hauptschule „Zum Diek“, der Emil-Barth-Realschule und des Städtischen Gymnasiums Haan mit insgesamt 38 Teams.

Die Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.) zeichnete am 4. Februar 2020 die Siegergruppen aus und überreichte tolle Preise. Gekürt wurden die ersten drei Plätze der Depotgesamtwertung sowie der Nachhaltigkeitswertung. Diesen wurden Geldpreise in Gesamthöhe von 600,00 Euro ausbezahlt. Die Plätze 4- 10 freuten sich über Kinogutscheine. Zudem erhielten die Gruppen jeweils eine Ehrenurkunde. Besonders hervorzuheben ist, dass das Team „Redwine“ der Emil-Barth Realschule Haan den 8. Platz im Rheinland belegt hat und somit an der Siegerehrung des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbands teilnimmt und gesondert geehrt wird.

Lob gab es von dem Vorstandsvorsitzenden, Herrn Udo Vierdag, für die erbrachten Leistungen. „Es ist schön, zu sehen, dass die jungen Menschen so viel Spaß an diesem Wettbewerb hatten und tolle Ergebnisse erzielten. Mit dem Planspiel Börse wird die finanzielle Bildung spielerisch und praxisnah vermittelt, da die Teilnehmer*innen risikolos an der Börse investieren. Es ist wichtig, dass sich Jugendliche früh mit wirtschaftlichen Themen auseinandersetzen und ein Interesse an Finanzen und Wirtschaft entwickeln. Von diesen Erfahrungen profitieren die Teilnehmer*innen auch in Zukunft bei eigenen finanziellen

Hier unsere Gewinner*innen der Spielrunde 2019:

| |
|---|
| Schülerwettbewerb |
| Depotgesamtwert |
| Platz 1 „Redwine“ Emil-Barth Realschule Depot-Wert: 56.677,02 Euro |
| Platz 2 „AKTIENGESELLSCHAFT JASMAC“ Städtisches Gymnasium Haan Depot-Wert: 52.259,52 Euro |
| Platz 3 „Wise-Key“ Städtisches Gymnasium Haan Depot-Wert: 51.978,31 Euro |
| Nachhaltigkeitsbewertung |
| Platz 1 „Das Blumenkohl-Kartell“ Städtisches Gymnasium Haan Nachhaltigkeits-Wert: 1.091,83 Euro |
| Platz 2 „Korehamore“ Städtisches Gymnasium Haan Nachhaltigkeits-Wert: 995,86 Euro |
| Platz 3 „Not Creative“ Städtisches Gymnasium Haan Nachhaltigkeits-Wert: 594,92 Euro |

Die aktuelle Spielrunde ist jetzt zwar vorbei, wer sich aber weiter über die Börse informieren möchte, findet auf der Homepage www.planspiel-boerse.de viele Informationen dazu. **Für weitere Informationen oder Fragen:** Stadt-Sparkasse Haan (Rheinl.), Michelle Somnitz